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                                  支部長    光野 敦子 

 コロナの規制も徐々に収まり始め、３年前の日常が少しずつ戻りつつありますが、会員の皆様にはお

変わりなくお過ごしのことと存じます。 

 さて松徳会埼玉県支部はコロナの影響で約 3年間活動を縮小せざるを得ない状況でしたが、本年度よ

りまた活動を再開いたしました。支部役員も一部入れ替わり、これまで築き上げていただきました埼玉

県支部を継続し、さらに「次世代へ長く引き継いでいける会」「集う楽しさがある会」を目標に活動して

いく所存でございます。今日まで埼玉県支部を立ち上げ組織作りにご尽力・ご苦労いただきました諸先

輩方には心より感謝しお礼申し上げます。 

 今年度の「支部だより」は会員の方々の近況報告を中心にお伝えしてまいります。先輩やご友人の方々

の近況を知っていただき、懐かしいあの頃のことを思い出していただければと思います。そして今後も

多くの方々の近況をお伝えしていきたいと思いますので、是非役員の方までお知らせくださいます様お

願いいたします。 

 また本年度が「二階堂学園創立 100周年・松徳会創立 80周年」となります。母校発展のために埼玉

県支部も協力してまいりたいと思いますので、皆様のご理解ご協力を心よりお願い申し上げます。 

 

☆支部会員の方々の近況報告等・・・☆ 

 

①中野幸江さん：【倉本環さんご逝去に際して追悼文】 

倉本（旧姓：堀本）環さん経歴 

 昭和 30年日本女子体育短期大学卒業 

 卒業後は地元熊本県水俣市立水俣第 2中学校にて教鞭をとられ、その後私学共済組合、本校同窓会 

（松徳会）事務局など学校関係の仕事に長く携われました。 

 地域においては、草加市の体育指導員として市民スポーツの普及に努めたり、スポーツ少年団の大会 

等でレクリエーションを指導するなど、青少年への指導を積極的に行なわれ、また草加市のレクリエー

ション協会の設立に尽力を注がれました。 

 多趣味で、押絵は免許を持つほどの腕前で、他に木目込み、マクラメ編み、組紐などいろいろ作品を作

られました。 

 家庭では 2 人のお子さん、5 人のお孫さんに恵まれ、お孫さんが小さい頃には保育園への送り迎えや

面倒をみるなどよく働かれ、公私共に多くの方々に頼られ慕われました。 

 

 

 

 

 

 



 

②市川富美子さん：【薔薇栽培、ガーデニング便り】 

 教員退職１3年が経った。 

 教員時代庭先に１本の薔薇の木を植えていた。一重の赤い薔薇で、時季になると居間のガラス戸を覆

うように見事に花を咲かせてくれた。50 歳を過ぎた頃から薔薇に魅せられたように毎年苗木を購入し、

花が咲き始めると娘が作ってくれた『バラが咲いています、よかったら見てください』と記した看板を下

げ、道行く人に見てもらった。「ね！ね！スゴクきれいでしょ」とまるで自分の庭に咲く花のように褒め

てくれたりする人もいた。 

 しかし、私自身の体力の衰えとコロナの流行が重なって

か、ここ数年手入れの行き届かない薔薇が 1本１本と消えて

いる。最盛期地植え、鉢植えで 50本～60本あった薔薇は、

今年は 40本くらいになっている。 

 ここ数年の暖冬で今や薔薇も４月下旬から咲き始めてい

る。この原稿を依頼され眠り始めていた薔薇への思いが覚醒

され？と言ってももう増やしはしないが、今ある薔薇の手入

れをしっかりし、また、道行く人に優しさを与える花を咲か

せようと、1本 1本の薔薇の木を見つめてみた。 

 

③金子幸恵さん（旧姓：木村）（S48年卒）：【大学時代の思い出と近況報告】 

 高校の部活顧問の先生から舞踊科を勧められ入学しました。中、高と部活だけの生活から一変しての

都会暮らしにワクワクの毎日でした。苦手な科目があり大変でしたが、良き友人達と良き先生方に恵ま

れ無事卒業できました。 

 大学 2 年間の思い出は人生の宝となりました。学業・バイト・遊び、全てが良き友、良き先生に恵ま

れての生活でした。いくつかあった失敗も今では良い思い出話になっています。 

 大学卒業後、小学校の教員になってから障害のある子供達と触れ合うことで障害児教育を目指すこと

にしました。障害児教育の 22年を終えた所で早期退職をして、障害児を預かる「放課後デイサービス」

を開所して 12年が経ちました。現在７０歳になりましたが、現役で頑張っています。 

 小学生の時から教員になりたいという夢を持っていました。それが実現できたのは良き先生方の理解

と温かい指導力のおかげだと思っています。それらの教えを素直に受け入れ努力してきた自分の結果だ

とも思っています。 

夢を持っている若い人達は、先生方の指導を受け入れ自分の努力を重ねて、夢の実現を目指して欲しい

と思っています。 

 

④新井雅美さん（H2年卒）：【大学時代の思い出と近況報告】 

 当時はまだサッカー部がなく、学外でサッカーチームに所属していたので、授業のことが強く思い出

に残っています。 

 塚脇先生のダンスの授業や山川先生の生理学の授業が辛かったこと、5月から屋外プールで水泳

の授業を行うことに衝撃を受けたこと・・・等。大変だったことばかりが思い出されますが、友人

達と助け合い乗り越えることができた楽しい 4年間でした。 

 現在は東京の私立蒲田女子高等学校で教員をしています。硬式野球部の顧問です。 



 

⑤和田和子さん（旧姓：大日方）（S48年卒）：【大学時代の思い出と近況報告】 

舞踊専攻科でしたが、山本数子先生のリトミックの授業はとても新鮮でした。二階堂高校ブランドで実

技テスト前には輪になって仲間と練習しました。夏水泳の授業での岩井海岸遠泳は、私にとって初めて

の体験で、仲間と共に完泳した時の感動は忘れられません。帽子の中にあめを入れておいて、時々立ち泳

ぎで休憩をして、そのあめを口にしたものでした。串田先生の水泳実技は楽しく、教え方でこんなに上手

くなるものなのだと感心しました。 

中学校教員引退後は家族と仲良く楽しく暮らしております。また川口市でダンス教室を開催し、8 年

間高齢者の方々にダンスを指導しています。ここでは大学時代に得た知識が活かされていると思います。

生涯スポーツに通ずるものがあり、「健康な身体に健全な心が宿る」大学時代に学べたことが役立ってお

ります。同期の方 （々6人グループ）とは現在でも年に 1回会えております。介護福祉士、お花の先生、

マックで副店長、バレエ教室、放課後児童開所（特別支援児童対象）等、皆現役で活躍中です。 

 

⑥関口若菜さん（H26年卒）：【大学時代の思い出と近況報告】 

 バスケットボール部に所属し、仲間と切磋琢磨しながら夢を追い求めた 4 年間は、私にとってかけが

いのない時間でした。大会においてどのような成績を残したか、試合に出て活躍できたかよりも、仲間と

衝突して何時間も話し合いをしたことや、感謝してプレーすることの大切さを教えていただいたその過

程が一番の思い出になっています。 

 現在はパーソナルトレーナーとして都内で活動しています。大学で培った「挑戦する勇気」や「成長思

考」を活かして海外に研修を受けに行ったり、新人トレーナーの育成に力を入れたりと様々な活動にチ

ャレンジしています。将来はパーソナルトレーナーの枠を超え、「健康事業で人々を幸せにする・なる」

の実現を目指して参ります。 

 

⑦漆原夏奈美さん（H31年卒）：【近況報告】 

 教員という立場になり 4 年目に入りました。私の周りには日女体卒の方が多く、改めて日女体の偉大

さを痛感しています。部活動指導をしていた生徒も日女体に進学しました。このようにまだ日女体の繋が

りがある事、先輩、同期、後輩と繋がりがある事を大変嬉しく思います。 

 今後も「人との繋がり」を大切にしていきたいと思います。 

 

 

⑧齋藤優奈さん（H２９年卒）：【大学時代の思い出と近況報告】 

 入学して最初のオリエンテーションで、ある先生から『置かれた場所で立派な花を咲かせなさい』とい

う言葉を頂きました。この言葉を聴いて日本女子体育大学の学生として誇りを持って 4 年間を過ごすこ

とができました。授業・空き時間・研究室・放課後など、友達や先生方に恵まれて濃く楽しい 4 年間に

なったことが思い出です。 

大学卒業後はさいたま市の中学校で保健体育科の教員として勤務しています。前任校の渡辺典子校長

先生をはじめ、現在は森井真弓先生に初心者指導でお世話になっています。お二人とも日女体の先輩で

すが、身近に大学の先輩方が何人もいてくださる恵まれた環境の中で働くことができ、日々日本女子体

育大学のご縁を感じています。これからは大学の繋がりを更に広げていきたいと思っています。 

 



令和４・５年度役員 

No   役 職 名  卒 業 年    氏     名 

 １   相 談 役  昭．４９    中 島 諄 子 

 ２    相 談 役  昭．４４    中 條 知津子 

 ３    相 談 役  昭．４７    熊 谷 静 代 

 ４    相 談 役  昭．５４    高 橋 嘉 子 

 ５ 支 部 長  昭．５５    光 野 敦 子 

 ６ 副 支 部 長  昭．４８    緑 川 加寿子 

 ７  副 支 部 長  昭．５４    中 野 幸 江 

 ８   総  務  昭．５７    内 田 圭 子 

 ９   総  務  昭．４７    岩 水 秋 子 

10   総  務  平．０２    土 田 志奈子 

 11   会  計  昭．５７    尾 形 朱 美 

 12   会  計  昭．４５    蓜 島 章 枝 

13  会 計 監 査  昭．６２    金 子 亜 弥 

  14  会 計 監 査  昭．４７    滝 深 早 苗 

 15 理 事（東 部）  昭．５９    塙   牧 子 

 16  理 事（西 部）  昭．５３    田 中 美 枝 

 17  理 事（南 部）  昭．５９    渡 辺 典 子 

 18  理 事（北 部）  平．28    橋 本 美加乃 

 

 埼玉県支部総会について 

  （１）期日     令和 4年 8月 7日（日） 

  （２）場所     ブリランテ武蔵野  ６F「藤の間」 

  （３）時間     【受 付】         １０：００～１０：３０      

            【総 会 ・ 講演会】   １０：３０～１２：００ 

（４） 内容 【総会次第】 

① 開会のことば             ⑥令和 4年度活動計画（案） 

② 支部長挨拶              ⑦令和 4年度予算（案） 

③ 議長選出               ⑧規約 

④ 令和２・３年度活動報告        ⑨質疑応答 

⑤ 令和２・３年度決算報告        ⑩議長解任 

       ⑪閉会のことば        

【講演会】 

 学校法人二階堂学園 理事長 石﨑 朔子氏をお迎えして 

  『原点回帰、そして未来へ ！』 

《編集後記》次年度も会員の方々の近況報告をお知らせしたいと思っております。是非支部まで原稿を

お送り下さい。 

☆事務局 光野敦子 ≪Gmail アドレス・・・atsukono10924＠gmail.comまでお願いします≫ 


